

ELSY REGINA MALDONADO CASTILLO

CACAO MONEDA Y ALIMENTO DE LOS MAYAS:

El cacao tenía un gran valor para los mayas y fue utilizado como moneda, alimento de intercambio comercial.

METALES PRECIOSOS:

Eran tan valiosos que algunas personas llegaban a perder su vida al querer poseer un trozo de este material.

INSTITUCIÓN DE LA CASA DE LA MONEDA:

Empresa a funcionar y a pesar la casa de la moneda fue una institución encargada de fabricar

MONEDA COLONIAL EN GUATEMALA:

Fue creada alrededor de los años 1821 y 1822 durante la época colonial española.

MONEDA DE NÚPEL:

Esta fue creada entre 1900 y 1911

2600 BCE

900 BCE

1731

1821

1900

1000 BCE

500 BCE

1750

1860

CONCHAS DE MAR:

Eran usadas para hacer trueques daban las conchas de mar por artículos comestibles o ropa

MONEDAS ANTIGUAS:

Eran trozos de cobre, plata u oro con marca de una persona u símbolo importante.

PRIMERAS MONEDAS CIRCULARES:

Es una pieza de material resistente, de peso y compresión uniforme

EL ORIGEN DE LA MONEDA DE 25 CENTAVOS DE GUATEMALA:

Fue creada durante los años 1860 y 1864

MONEDAS DE COBRE:

Aún se aceptaban como pago en los territorios de influencia griega

BILLETE DE 1 QUETZAL:

Fue creada por José María

BILLETE DE 50 CENTAVOS:

Fue creada en la nueva serie de billetes entre 1932 y 1946

1915

1923

1932

1923

1927

2018

MONEDA DE 2 Y 5 PESOS:

Fueron creados con la necesidad que surgió de la gente al querer tener más monedas con mayor valor

BILLETES DE 5, 10 Y 20 QUETZALES:

Creados para satisfacer la necesidad del pueblo guatemalteco

MONEDA HOY EN DÍA:

El dinero se produce día con día como para generar más que poder sobrevivir